

Lothar Deutz,
Obmann der BI
"Pro Dürnstein"
ist Mitbegründer der Partei
"Gemeinsam für
unsere Region".
Mit Barbara
Paulitsch (l.) und
Elisabeth
Edlinger. Foto: KK

## Neue Partei "Gemeinsam für unsere Region"

NEUMARKT. Nachdem der Kampf für die Eigenständigkeit der Gemeinde Dürnstein in der Steiermark verloren wurde, hat der Obmann der BI "Pro Dürnstein" mit Proponenten von benachbarten Bürgerinitiativen die Partei "Gemeinsam für unsere Region", mit Unterstützung der steirischen Grünen, gegründet. Obwohl er grundsätzlich gegen die Zwangsfusion war, hat er sich zu diesem Schritt entschlossen. "Weil nur so können die Interessen aller Bürger der sieben Gemeinden

vertreten und die weitere Zukunft mitgestaltet werden", so Deutz. Hauptanliegen der neuen Partei der sorgsame Umgang mit Steuergeld und als aktive Kontrollkraft volle Transparenz im Gemeinderat zu gewährleisten.

Somit stehen in der ehemaligen Gemeinde Dürnstein
- als Ortsteil der Gemeinde
Neumarkt - erstmals vier Parteien (ÖVP, SPÖ, FPÖ, Grüne)
zur Wahl und es ist daher mit
einem sicherlich spannenden
Wahlausgang zu rechnen.